



■ Jerome Powell,
presidente de la Fed.

Sube Fed tasa en 25 puntos tras 3 años

REFORMA/ STAFF

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) anunció, luego de 3 años, el primer aumento en sus tasas de referencia en 25 puntos base, para quedar en 0.50 por ciento, con el fin de controlar la inflación.

La inflación en EU se aceleró durante febrero a 79 por ciento anual, un nuevo máximo en 40 años por el incremento de precios de la gasolina, vivienda y alimentos.

El alza en su tasa tendría el efecto de empujar a los bancos comerciales a ofrecer a sus clientes tasas de interés más altas para los préstamos y des-

acelerar el consumo, además de reducir la presión sobre los precios.

El presidente de la Fed, Jerome Powell, ha reconocido que los aumentos de los precios al consumidor han superado con creces el objetivo de la Fed de 2 por ciento y que los precios más altos persistieron más de lo esperado.

Por ello, proyectó que las tasas se sitúen en un rango entre 1.75 y 2 por ciento a finales de año.

También subió su proyección de inflación para 2022 a 4.3 por ciento, desde su estimación previa de 2.6 y un crecimiento económico de 2.8 por ciento, menor al 4 por ciento proyectado en diciembre.

Alfredo Coutiño, director para América Latina Moody's Analytics, explicó que ante el aumento de la tasa de la Fed, se reduce el diferencial de tasas con México y esto resta competitividad al mercado de bonos mexicanos.

Consideró que el Banco de México (Banxico) tendrá que aumentar la tasa de interés para cubrir el mayor premio al riesgo.

CON INFORMACIÓN
DE ERNESTO SARABIA